

Literatur:

Bayles, Martha, Gospel Speaks a Language That Germans Understand, in: The New York Times, 21.10.2001, bei: <http://www.berlin-gospel-web.de/bayles.html> am 02.12.2005

Bubmann, Peter, Musik und Gottesdienst, in: Grethlein, Christian/ Ruddat, Günter (Hg.), Liturgisches Kompendium, Göttingen 2003, S. 120-133 (Musik)

Bubmann, Peter, Thesen zur Gospelmusik, in: MuK 73, 2003, S. 11-17 (MuK 73)

Bubmann, Peter, Von Mystik bis Ekstase – religiöse Dimensionen der Musik, in: MuK 66, 1996, S. 130-138 (MuK 66)

Dierks, Joachim, Come together in the name of the Lord. Gospelkirche Hannover, in: Für den Gottesdienst 60, 2004, S. 28-30

Dierks, Joachim, Gospelkirche, in: Alternative Gottesdienste, ggg7 (hrsg. von Jochen Arnold), Hannover 2007, S. 97ff

Doering, Teddy, Gospel. Musik der Guten Nachricht und Musik der Hoffnung, Neukirchen-Vluyn 1999 (Gospel)

Doering, Teddy, „We'll understand it better by and by“. Entstehung und Terminologie der Gospels, in: MuK 73, 2003, S. 4-10 (MuK 73)

G. Fermor, Ekstasis, Das religiöse Erbe in der Popmusik als Herausforderung an die Kirche, Stuttgart u.a. 1999, S. 130 ff.

Hoffmann, Bernd, Sacred singing, in: MGG Sachteil Bd. 8, Kassel u.a. 1998, Sp. 793-830

Tischer, Rolf, Good News in Bad Times. Die neue Gospelchorbewegung in der Evangelischen Kirche, in: Forum Kirchenmusik, 5/2000, S. 4-14

Tischer, Rolf, Gospels im Gottesdienst. Von den Möglichkeiten scheinbar Unvereinbares miteinander zu versöhnen, in: MuK 73, 2003, S. 18-25 (Good News)

Ursula Wegmann, Der Traum von der lebendigen Kirche - Gospel-Gottesdienste als religiöser Lernort, in: Praktische Theologie 39 (2004), 117-122

Einen guten Überblick über die Geschichte und die Terminologie des Gospels bietet:

Doering, Teddy, Gospel. Musik der Guten Nachricht und Musik der Hoffnung, Neukirchen-Vluyn 1999 (Gospel)

Doering, Teddy, „We'll understand it better by and by“. Entstehung und Terminologie der Gospels, in: MuK 73, 2003, S. 4-10 (MuK 73)

Empfehlenswerte deutsche Links im Internet mit Informationen zum Thema Gospel und zu den Aktivitäten der deutschen Gospelszene:

www.berlin-gospel-web.de
www.gospel.de

Internetadressen von Gemeinden, die Gospelgottesdienste feiern:

www.gospelkirche-hannover.de
www.creative-kirche.de
www.gospelmesse.de
www.gospelstation.de

Mailadresse der Gospelchurch Bremerhaven, Pastor Lars-Uwe Kremer:
michaelis-paulus.gemeinde@nord-com.net (Leider noch keine Internetpräsenz)